



Jaén, 9 de junio de 2016

EDUCACIÓN LICITA LAS OBRAS DE MEJORA DEL IES SANTO REINO DE TORREDONJIMENO Y DEL COLEGIO MAESTROS ARROQUIA-MARTÍNEZ DE JÓDAR

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, destina más de 145.000 euros a las obras de reforma y modernización del instituto Santo Reino de Torredonjimeno y del colegio Maestros Arroquia-Martínez de Jódar. Estos trabajos beneficiarán a más de 660 escolares de la provincia

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía la licitación de las obras de reforma y modernización del Instituto de Educación Secundaria (IES) Santo Reino de Torredonjimeno y del Colegio de Educación Primaria (CEPR) Maestros Arroquia-Martínez de Jódar, en la provincia de Jaén. Estas actuaciones, que beneficiarán a más de 660 alumnos y alumnas, supondrán una inversión de 145.313,45 euros.

Las obras del instituto Santo Reino de Torredonjimeno, que cuentan con un presupuesto de 75.037,85 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses, abordarán la mejora de la cimentación del edificio mediante la inyección de resinas en el suelo para aumentar sus características hidráulicas y mecánicas. Asimismo, para evitar la humedad el terreno debajo de la cimentación, se eliminarán las raíces de los árboles cercanos, se repararán fugas de agua y se cavará una zanja drenante en la totalidad del perímetro del edificio, además de repararse las fisuras existentes y urbanizar e impermeabilizar las zonas cercanas al edificio docente.

El proyecto incluye también labores de pintura y adecuación del alicatado de los aseos del profesorado, así como la mejora del firme de la pista de baloncesto, que será revestida con pinturas acrílicas y antideslizantes. Esta intervención, programada dentro de las urgencias técnicas aprobadas en el marco del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2016-2017, beneficiará a los 394 alumnos y alumnas del instituto.

La intervención en el colegio Maestros Arroquia-Martínez de Jódar tendrá como objetivo la sustitución de la actual cubierta de tejas de una zona del edificio que presenta humedades, que será reemplazada por una nueva cubierta plana transitable. También se repondrá el material de cobertura de la escalera exterior existente. La actuación, que incluirá asimismo la mejora de la solera de la pista polideportiva, cuenta con un presupuesto de 70.275,60 euros y un plazo de desarrollo estimado de un mes. Estos trabajos permitirán que los 275 niños y niñas matriculados en el colegio puedan desarrollar su actividad educativa en las mejores condiciones.

Ambas actuaciones están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el periodo 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.